

HERMOSO LORETO, LA PAZ Y LOS **CABOS MT-40513**

Desde:

\$21,699.00 MXN + \$1,599.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
6	5	Salidas Diarias	31-12-2025

DESTINOS: LORETO - LA PAZ - TODOS SANTOS - CABO SAN LUCAS



Whatsapp: 462 187 2455

Itinerario

DÍA 01 MÉXICO - LA PAZ- LORETO

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México 3 horas antes para tomar el vuelo rumbo a La Paz, llegada y recibimiento por nuestro guía. A la hora indicada traslado a la terminal de La Paz para tomar el autobús con destino a Loreto (tiempo aproximado de camino 5 hrs.) llegada al hermoso y más antiguo poblado de la península de Baja California Loreto con 300 años de historia, protegido por Sierra la Giganta y el mar de Cortez. Llegada, registro en su hotel por su cuenta el cual se encontrará cruzando la calle en donde los dejará el autobús. Alojamiento.

DÍA 02 LORETO

Desayuno y salida al tour de ciudad donde conoceremos la iglesia el centro y el hermoso malecón. Tiempo libre para actividades personales o para tomar un paseo opcional (no incluido) a la isla coronado donde podrá apreciar comunidades de lobos marinos, podrá descansar en una hermosa playa virgen en una de las islas. Tarde libre. Alojamiento.

DÍA 03 LORETO - LA PAZ

Después del desayuno, A la hora indicada dirigirse a la terminal de autobuses de Loreto por su cuenta que se encuentra cruzando la calle para tomar el autobús con destino a La Paz (tiempo aproximado de camino 5 hrs.) Llegada y recibimiento por parte de nuestro guía. Iniciaremos con un tour de ciudad por el centro y malecón de este bello lugar. Alojamiento.

DÍA 04 LA PAZ

Desayuno Tiempo libre para disfrutar de la playa o para realizar actividades personales. Posibilidad de tomar una excursión opcional a la Isla Espiritu Santo; isla declarada patrimonio de la humanidad por la UNESCO debido a su enorme biodiversidad. Alojamiento.

DÍA 05 LA PAZ - TODOS SANTOS - LOS CABOS

Después del desayuno salida a Los Cabos pasando por el pueblo mágico de Todos Santos, ahí se encuentra el Hotel California (mito de la canción Welcome to the Hotel California del grupo Eagles).

Todo Santos es una misión fundada por jesuitas en 1737 con el objetivo de cristianizar a los nativos, al mismo tiempo es un oasis espectacular en el desierto. Continuación hacia CABO SAN LUCAS. Traslado al embarcadero donde daremos un recorrido en lancha de fondo de cristal, donde apreciaremos la famosa formación rocosa de Cabo San Lucas denominada "El Arco", junto con otros puntos atractivos de la zona como son: La colonia de leones marinos, La roca del Pelicano, el dedo de Neptuno, la playa del amor y del divorcio. A la hora indicada traslado a su Hotel. Alojamiento.

DÍA 06 LOS CABOS - MEXICO

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora indicada del traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a la Ciudad de México.

El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a Mega Travel tales como cierres por contingencia, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc sin embargo siempre tratamos de cumplir con el itinerario para convivencia de los pasajeros

El itinerario podrá ser modificado, según el horario de vuelos confirmados por cada salida

Incluye:

Vuelo redondo MEX-LAP/ SJD-MEX en clase Turista

Todos los traslados como se especifica en el itinerario

2 noches de hospedaje en Loreto en hotel categoría 4 estrellas o similar.

2 noches de hospedaje en La Paz en hotel categoría 4 estrellas o similar.

1 noche de hospedaje en Los Cabos en hotel categoría 4 estrellas o similar.

Desayuno diario en el hotel (excepto el día de llegada)

Traslado redondo en autobús regular La Paz - Loreto - La Paz

Tour Del Arco En Lancha Con Fondo De Cristal.

City Tour En La Paz

City Tour En Loreto

Visita Al Pueblo Magico Todos Santos

No Incluye:

Impuestos, 599 MXN por persona

Maleta documentada

Desayuno el día de llegada

Gastos personales, propinas (seguros médicos, alimentos y/o tours

opcionales, servicios no especificados)

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-12-13 08:49:50.